の特技の披露と、「楽しい交流会だった

最後に、子どもたちから、剣玉など

餅を試食されました。子どもたちには した。古代米の赤米ご飯と青米のぼた うと老人クラブの皆さんが計画されま どもたちに古代米を食べさせてあげよ 代米の寄贈があったことで、地元の子

古代米は甘い」と好評でした。

昨年初めて作られたことと、

地元に古

の小谷充志さん他二名の方で古代米を

と添谷分校児童との交流会が行なわれました。この交流会は、

一月十六日 (月)、添谷農産物加工処理施設で、

添谷老人クラブ

添谷

古代米を味わいました!

添谷老人クラブと児童の交流

5

してほしい」というお礼と感想があり ので、毎年古代米の試食交流会を開催

## おめでとうございます!

## ~伯耆町定例 表彰式

地域で下校する子どもを見守りましょう!

伯耆町地域安全対策

会議

5 

われました。 一月十日 (火)、農村環境改善センターで、 伯耆町定例表彰式が行

弘さん、景山隆範さんの四名が功労表 彰を受けられました。また、二十三名 の自治に貢献された森谷淳さん、 今年度は、農業振興に貢献された舩橋昶さん、 町会議員として町

町長は、挨拶の中で、受賞者の功労

ていきたいと、受賞者を代表して謝辞 今後も町民の糧となるよう努力し続け を述べられました。 を紹介され、労をねぎらわれました。 また、元町会議員の奥野弘さんが、



奥野弘さんによる謝辞 れました。内容は、現在の取り組み状況報告、岸本小学校

ために、このたび、

域安全対策会議が開催されました。

の活動報告、今後の取り組みの説明や黒坂警察署からの助

登録の呼びかけを行ないます。 ぜひ登録のほどよろしくお 確認し合いました。今後は「伯耆町学校安全ボランティア」 の力だけでは限りがあり、地域の協力が必要であることを 言などがありました。子どもたちを守るにはPTAや教員

願いします。

問合わせ先 教育委員会

☆六二—〇九二七

## 家庭教育について学びました

5 家 庭 教 育 講

演会

5

されました。 一月二十二日 (日) 溝口公民館で家庭教育講演会が開催

をおもちの方々を対象に行なわれました。 子どもたちの家庭教育にかかわる方々や、 この講演会は、幼児から中学生をもつ父母・祖父母等 家庭教育に関心

体験を交えながら語られました。 している様子」「大学受験準備の厳しさの様子」など自身の 育について、「目上の人を敬う心や愛国心、兄弟愛を大切に 講師の江府町国際交流員藤原京子さんは、韓国の家庭教

みんなで古代米を試食!

育てについて振り返る機会にして欲しいと考えています。 ものに気付かれた参加者は多かったのではないでしょうか。 溝口公民館では、このような講演会を、 講演に耳を傾けながら、今の日本で失われつつある大切な 自分の家庭の子



岸本小学校からの活動報告



韓国の家庭教育について語る藤原京子さん